

# 学校だより 亀川小

令和4年7月14日(金) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市且来655  
TEL 073-482-1464  
Fax 073-482-9505  
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

## ～学校教育目標～

いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(7月)  
20日(木) 1学期終業式(13:30下校)  
交通安全運動  
24日(月)・25日(火)・26日(水)  
夏の学習会・水泳教室  
29日(土) 夏祭り(亀川公民館主催)

スクールカウンセラー来校日 27日(木)  
学校司書来校日 20日(木)

(8月)  
21日(月) 始業式 交通安全運動  
22日(火)～28日(月) 個別面談  
30日(水) 委員会

スクールカウンセラー来校日 24日(木)  
学校司書来校日 24日(木)・31日(木)

(9月)  
1日(金) 交通安全運動  
2日(土) 校内整備作業  
3日(日) 校内整備作業予備日  
9日(土) 地域ふれあい活動(紙芝居)  
13日(水) クラブ  
18日(月) 敬老の日  
22日(金) 授業参観  
29日(金) 社会見学

スクールカウンセラー来校日 7日(木) 28日(木)  
学校司書来校日 7日(木) 14日(木)  
21日(木) 28日(木)



※カラーでご覧になりたい場合は、  
学校ホームページにアップしています。

## 6/27(火) 28(水) 修学旅行(6年生)

今年度は、4年ぶりの奈良・京都方面への修学旅行となりました。一日目は、法隆寺・東大寺・清水寺などに行き、歴史的に価値のある建物を見学しました。清水寺では、グループに分かれてお買い物を楽しむことができました。二日目は、銀閣寺・金閣寺・映画村などを訪れ、天候面で心配していましたが、2日間共に、暑すぎるぐらいの天候に恵まれ、「2日間楽しかった」「ホテルで楽しかった」等、子どもたちの声を耳にすることができ、ほっとするとともに、とても嬉しく思いました。一生忘れることのできない思い出に残る修学旅行になったと思います。



## 6/7・21(水) 学校探検(1・2年生)

2年生は生活科の学習で、1年生のために校内を案内しました。事前に場所を確認したり、案内するルートを考えてみたり、場所の説明を考えたりと、1年生のために工夫することができました。2年生のみなさん、ありがとうございました。



## 6/23(金) 亀の川探検(3年生)

自然博物館の楢先生にお越しいただき、亀の川にはどんな生き物がいるのか、実際にあみで取りながら教えていただきました。教えていただいた亀の川にだけ生息する絶滅危惧種の「アブラボテ」を捕まえみんなで観察したり、「エビ・カニ・小魚」などの生き物と触れ合ったりし、亀の川の豊かな自然を味わい、大切にしたい気持ちが高まりました。



## 6/13(火) KID'S 救命士(6年生)

消防士さんにお越しいただき、緊急時の通報のしかたや、心臓マッサージの仕方を教えていただきました。子どもたちは緊張しながらも、命をつなぐための訓練に真剣に取り組むことができました。救命士さんは、精神的な負担も大きいと思いますが、多くの命を救うために日々活躍してくださっています。救命士の皆さんには、感謝の思いでいっぱいです。ありがとうございます。



## 6/27(火) 町探検(2年生)

生活科の学習で校区を探検しました。校区でみつけたものを、タブレットで写真に撮ったりメモをとったりして探検しました。2年生の子どもたちは、今はまだ、行動範囲が狭く地域に親しめていないと思います。仲間と協力して楽しく探検することが自律への基礎作りで、それぞれの学年を通じ積み重ねていくことで、生き方そのものを学習し、生活上・精神上的の自律へとつながっていつてもらえればと願っています。



## 7/1(土) 地域ふれあい活動(七夕)

亀川地区民生児童委員協議会の皆さんにお世話になって毎年恒例の「七夕かざりをつくろう」を行いました。35人の子どもが参加し、きれいな七夕かざりができました。七夕の歌も歌いました。みんなの素敵な願いごと、きっと叶えてくださることでしよう。

